

Communiqué de presse

Le 23 septembre 2024

La Fédération des acteurs de la solidarité demande au Premier ministre de clarifier la politique d'immigration.

C'est avec consternation que la Fédération des acteurs de la solidarité a pris connaissance des déclarations du ministre de l'Intérieur sur la politique d'immigration.

La FAS comme l'ensemble de la société civile ne s'est pas mobilisée contre l'extrême droite pour en entendre les mots dans la bouche d'un ministre de l'Intérieur.

Ces déclarations ne correspondent en rien au « pragmatisme » évoqué par le Premier ministre. En affirmant vouloir « réduire les régularisations » le ministre de l'Intérieur ne ferait qu'ajouter aux entraves déjà existantes et accentuer le désordre dans la vie de femmes et d'hommes qui ne demandent qu'à travailler, des associations qui les accompagnent dans la précarité et dans les entreprises qui ont besoin d'eux. Une telle démarche ne ferait d'ailleurs qu'accentuer l'inexécution chronique des reconduites.

La FAS demande au Premier ministre une clarification sur les orientations de la politique d'immigration, le refus de rhétoriques stigmatisantes et la mise en place d'une politique d'accueil maîtrisé en Europe et en France.

Contact presse : Charlotte Abello, chargée des relations médias à la Fédération des acteurs de la solidarité : charlotte.abello@federationsolidarite.org – 06 17 80 03 52

À propos de la Fédération des acteurs de la solidarité

La Fédération des acteurs de la solidarité (FAS) est un réseau de plus de 900 associations et structures qui accueillent et accompagnent les personnes en situation de précarité. Elle est composée d'une fédération nationale et de 13 fédérations régionales sur l'ensemble du territoire. La Fédération lutte contre les exclusions, promeut l'accompagnement social global et favorise les échanges entre tous les acteurs du secteur social. La FAS représente 2 800 établissements et services dans les secteurs de l'insertion par l'activité économique, de la veille sociale, de l'hébergement, du logement adapté, du médico-social ou encore dans l'accueil des demandeurs d'asile et des réfugiés. La Fédération soutient ses adhérents, les forme et les conseille. Elle agit également auprès des pouvoirs publics pour promouvoir une société plus juste et plus solidaire. Elle participe enfin à des projets d'innovation sociale dont plusieurs sont soutenus par l'Etat, tels que les programmes SEVE Emploi et Respirations.

www.federationsolidarite.org